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И это не просто концерт — это ве�
чер встречи с любимым артистом.

В Орёл он приехал по приглашению
губернатора области Егора Семёно�
вича Строева. Ещё утром Иосиф Да�
выдович был в Чите. Остановка в Ека�
теринбурге, самолётом до Москвы —
и вот уже его тепло принимает орлов�
ская публика.

В зале люди старшего поколения,
для которых песни Кобзона — это
юность, молодость… вся жизнь. Но
немало и молодёжи: истинное творче�
ство близко и понятно каждому.

"Мгновения", "Старый, забытый
вальсок", "Русское поле", "Серёжка
ольховая"… Сколько их, любимых, по�
настоящему народных песен! 

Во время концерта на сцену непре�
рывным потоком шли записки с
просьбами исполнить что�нибудь из
раннего творчества, песни Высоцко�
го, романсы. Дабы не оставить без
внимания ни один музыкальный заказ,
маэстро пел по одному куплету из
каждой песни — иначе и нескольких
таких вечеров было бы мало.

Незаметно пролетели два с поло�
виной часа концертного времени.
Публика долго не отпускала артиста.
Продолжительные  овации, букеты
цветов…

В чём секрет успеха? Конечно же, в
блестящем исполнении, живом звуке,
репертуаре. Но не только. Дело ещё и
в особой атмосфере вечера, в том, как
проходило общение с публикой: лег�
ко, естественно, по�дружески.  Кобзон
рассказывал о творчестве и тепереш�
нем месте работы — Госдуме РФ, сво�
ей семье и песнях. Короткие истории
сдабривал хорошей шуткой, точно по�
добранным анекдотом. 

За это умение держать аудиторию,

талант, высокий профессионализм ис�
полнителя поблагодарил Егор Семё�
нович Строев. "Вы — человек�эпоха.
Тот, кто пронёс культуру нашего наро�
да через самые трудные годы, сохра�
нил песни поколения, сражавшегося
за Родину, поднимавшего разрушен�
ную страну", — сказал губернатор.

О культуре, её настоящем и буду�
щем шла речь и в беседе Иосифа Коб�
зона с журналистами орловских СМИ.

— Нельзя говорить, что культура в
России находится в тяжёлом состоя�
нии. Она всегда была проявлением
интеллекта народа, его души. Другой
вопрос, что мы не даём ей развивать�
ся. Государство не выделяет для этого
достаточных средств. Обидно, что на�
ши музейщики, библиотекари получа�
ют всего по 1,5 тысячи рублей. В под�
держке нуждаются театры, памятники
культуры. Положение незавидное. И

ещё вчера у меня как председателя
комитета по культуре Госдумы было
мало надежд на какое�то возрожде�
ние. Но они появились. Я услышал
крылатую фразу президента: "Пора
прекращать жадничать на культуру".
Крайне важно, чтобы культура "зады�
шала". И я верю, что она будет на
подъёме.

— Иосиф Давыдович, расскажи�
те о своих творческих планах.

— 2007 год для меня юбилейный.
Хочу достойно отметить 70�летие.
Сейчас вместе с академическим орке�
стром народных инструментов под уп�
равлением Н. Некрасова, академиче�
ским хором под управлением А. Ми�
шина и академическим ансамблем
песни и пляски внутренних войск МВД
готовлю большой концерт, который
планирую показать во всех столицах
наших бывших союзных республик.

— Иосиф Давыдович, вы стали
добрым другом Орловской облас�
ти. С каким настроением приезжа�
ете сюда и что хотели бы сказать
всем нам?

— В Орле бываю с огромным удо�
вольствием. Хочется поздравить всех
с приближающимися праздниками —
Днём защитников Отечества и 8 Мар�
та. Кроме того, у вас впереди выборы
в законодательное собрание. И я хо�
тел бы просить орловцев исполнить
свой гражданский долг: прийти на вы�
боры и проголосовать по чести. Чтобы
было видно, что вы все участвуете в
жизни государства. Нельзя же проси�
деть у телевизора, а потом гадать, кто
же этих чудаков избрал. На выборы
должна прийти молодёжь. Это ваша
страна, ваше будущее.

Ольга ЧАНОВА.
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Температура воздуха

в Орле и по области  

�15°С.

ПОГОДА

В ОРЛЕ ПРОШЛА 
МАСЛЕНИЦА

В минувшее воскресенье 
в городских парках Орла
прошли традиционные
проводы русской зимы. 

В народных гуляньях "Широкая
Масленица" жители и гости Орла
смогли не только посмотреть на
традиционную русскую забаву —
сжигание чучела Масленицы, но и
отведать главного лакомства —
блинов. Причём блины были при�
готовлены на любой вкус: с мас�
лом, сахаром, вареньем. Порция
стоила в пределах 12—15 рублей.
Свою вкусную продукцию — шаш�
лыки, душистую выпечку, безал�
когольные напитки — приготови�
ли работники райпо "Единство"
Орловского района, магазина
"Нива�торг" и сотрудники орлов�
ских ресторанов. Кафе порадова�
ли любителей чая бесплатной де�

густацией этого бодрящего на�
питка.    

В программе праздника состоя�
лось знакомство с народными тра�
дициями Масленой недели. Кон�
цертную программу "Как на Мас�
ленице танцевали, песни пели"
подготовили фольклорные коллек�
тивы Орла. Не остались в стороне
и самые маленькие участники
праздника. Для них были проведе�
ны детские развлекательные про�
граммы и организовано катанье на
лошадях. В Детском парке ребята
читали масленичные стихи, пели
частушки, перетягивали канаты,
катались на санках, "кормили Мас�
леницу" сладкими "снежками",
поднося пирожные к чучелу зимы в
расписных деревянных ложках. 

Были на празднике и спортив�
ные состязания: молодецкие заба�
вы, молодецкие игры, богатырские
бои, аттракцион "Ледяной столб" с
сюрпризами. 

СОВЕЩАНИЕ СОТРУДНИКОВ
ПРИРОДООХРАННЫХ
ОРГАНОВ

В Орле состоялось област�
ное совещание сотрудни�
ков федеральных и регио�
нальных природоохранных
органов, в работе которо�
го принял участие губер�
натор Орловской области
Е.С. Строев.
Выступивший на совещании на�

чальник службы по контролю в
сфере экологии и использования
земель сельскохозяйственного на�
значения департамента аграрной
политики и природопользования
И.А. Хохлов отметил, что за по�
следние годы администрацией об�

ласти совместно с федеральными
и областными природоохранными
структурами проведен ряд меро�
приятий, направленных на сохра�
нение и увеличение численности
объектов животного мира, улучше�
ние среды их обитания. Дополни�
тельно образована система особо
охраняемых территорий, завезены
дикие копытные животные из дру�
гих регионов страны и зарубежья.
Улучшается материально�техниче�
ская база охотничьих хозяйств,
приняты законы "О Красной книге
Орловской области" и "Об охране
и использовании природного ми�
ра".

В то же время, как отметил 
И.А. Хохлов, остается и много не�
решенных задач. В частности, не�
обходимо создать на муниципаль�
ном уровне службы экологическо�
го контроля в сфере природо�
пользования и охраны окружаю�
щей среды, организовать работу
по созданию районных охотничьих
хозяйств на правах юридических
лиц и принципах самоокупаемос�
ти.

— С 2004 года по настоящее
время сотрудниками управления
лесами по Орловской области
произведена посадка лесных на�
саждений на площади 25 тысяч
гектаров, — сказал, выступая на
совещании, начальник управления
И.В. Лебедев. — Большая работа
в этом направлении была прове�
дена лесхозами Покровского, Ма�
лоархангельского, Мценского,
Свердловского и ряда других рай�
онов.

На совещании также выступили
начальник управления Федераль�
ной службы по ветеринарному и
фитосанитарному надзору по Ор�
ловской области Е.Н. Дубровин,
председатель Орловской област�

ной общественной организации
охотников и рыболовов С.А. Ка�
тальников, директор Болховского
лесхоза А.С. Ишутин, генеральный
директор ресторанно�гостинично�
го комплекса "Орловское Полесье"
Е.Н. Макеева и другие.

Итоги совещания подвел гу�
бернатор Орловской области
Е.С. Строев.

СЕРЕБРЯНЫЙ УСПЕХ 
ЮНОЙ ХУДОЖНИЦЫ

Выпускница детской ху�
дожественной школы № 2 
г. Орла Анна Ершова ста�
ла обладателем серебря�
ной медали на Междуна�
родном конкурсе рисунка
в индийском городе Шан�
каре. Её работа под на�
званием "Лето" получила
самые лестные отзывы
организаторов, прислав�
ших на днях счастливой
медалистке красочный
каталог и заслуженную
награду. 
Отметим, что конкурс детского

рисунка проводится в Индии уже
много лет и считается очень пре�
стижным. Его участниками стано�
вятся ребята в возрасте от 5 до 17
лет из многих стран мира. В этот
раз свои картины в Шанкару при�
слали дети из 69 государств, в том
числе из нескольких городов Рос�
сии.  

"Мы очень рады, что Аня доби�
лась такого выдающегося успеха и
признания", — говорит замести�
тель директора по воспитательной
работе ДХШ № 2 Е.Н. Каверзнева.
Сама обладательница именного
"серебра" сейчас учится в 11�м
классе и готовится к поступлению

в Орловский государственный тех�
нический университет. 

ГАИ НАЧИНАЕТ ОХОТУ 
НА ТОНИРОВАННЫЕ 
МАШИНЫ

Профилактические меро�
приятия, направленные на
выявление и пресечение
фактов эксплуатации
транспортных средств со
стёклами, светопропуска�
ние которых не соответ�
ствует требованиям ГОСТа
5727�88, начались вчера в
Орловской области. Об
этом сообщили в пресс�
службе областного управ�
ления ГИБДД. 
При выявлении фактов эксплуа�

тации транспортных средств с то�
нированными  стёклами, светопро�
пускание которых не соответствует
требованиям ГОСТа, водителям
предложат устранить тонировку
самостоятельно. В случае отказа
будет составлен протокол об ад�
министративном правонарушении.
К административной ответствен�
ности могут быть привлечены ру�
ководители автотранспортных
предприятий, осуществляющие
выпуск на линии автомобилей с то�
нировкой.

Напомним, что согласно ГОСТу
5727�88 светопропускание лобово�
го стекла должно быть не менее
75%; для боковых —  не менее
70%; для остальных стёкол авто�
мобиля тонировка не нормируется.
Запрещена тонировка стёкол
плёнкой.

Информагентство 

"Орловской правды".

Субботний вечер в
Орловском государственном

академическом театре.
Зрительный зал переполнен. 

Поёт легендарный 
Иосиф Кобзон. 

ВСТРЕЧА

11
МАРТА

ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ
В ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

4—5�я стр.

От приглашения побывать на отчетном собрании

в знаменском СПК "Русь" отказаться было

невозможно. Журналисты "Орловской правды" в

этом  хозяйстве бывали уже не раз, в том числе и

на собраниях, и всегда поражались тому

искреннему уважению, которое проявляется

здесь к рядовому труженику, той обстановке

взаимопонимания, которая позволяет

коллективу без сторонней поддержки

справляться со сложнейшей в современной

обстановке задачей сохранения

сельхозпредприятия, наращивания объемов

производства основных видов

сельскохозяйственной продукции.

(Окончание на 2�й стр.)

На сегодняшний день в Ор�
ле актуальна проблема трудо�
устройства молодых выпуск�
ников учебных заведений. По�
ловина из тех парней и деву�
шек, которые обращаются в
центры занятости населения,
имеют высшее образование.
В чем заключается причина
несовпадения спроса и пред�
ложения на Орловском рынке
вакансий? Каким образом у

нас решаются эти проблемы?
Именно этим вопросам была
посвящена состоявшаяся на
днях в управлении занятости
населения Орловской области
встреча членов молодежного
правительства Орловской об�
ласти с руководством и специ�
алистами управления и цент�
ров занятости населения рай�
онов г. Орла и области.

(Окончание на 2�й стр.).

ОТЧЁТЫ В АПК

ЖИВА «РУСЬ» —
ЖИВА ДЕРЕВНЯ

А У НАС В КАРМАНЕ — 
РАБОЧАЯ ПРОФЕССИЯ. А У ВАС?

ЗАСЕДАНИЕ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

Действительно, пришло их
время. Кажется, только недав�
но началось строительство
жилого массива в районе На�
угорского шоссе, а сотни се�
мей уже успели справить
здесь новоселья. По вечерам
зажигаются окна в новом па�
нельном доме в 909�м кварта�
ле Орла, и буквально на глазах
местных жителей поднима�
ются этажи  еще одной ново�
стройки. Город строится, хо�
рошеет.  А как сами строители
оценивают темпы строитель�
ства в области? Какие задачи
стоят перед ними  в свете на�
ционального проекта строи�
тельства доступного жилья? 

Итоги работы строительно�
го комплекса области были
подведены в пятницу на сове�
щании, состоявшемся в Ма�
лом зале областной админис�
трации. Здесь собрались ру�
ководители  строительных ор�
ганизаций, предприятий
стройиндустрии. Руководи�
тель департамента строитель�
ной и жилищно�коммунальной
политики области Е.Н. Вель�
ковский, который вел совеща�
ние, сказал, что в этом году
подобные деловые встречи по
вопросам работы строитель�
ного комплекса будут прохо�
дить ежемесячно. 

(Окончание на 2�й стр.)

ВРЕМЯ СТРОИТЕЛЕЙ

Залегощенский район

ШКОЛА 

ДЛЯ ВРАЧЕЙ
Врачи Центральной рай�
онной больницы верну�
лись из Орла, где они
прослушали курсы повы�
шения квалификации на
базе Орловского госу�
дарственного универси�
тета и областного нарко�
логического диспансера. 

Такая же учеба постоянно
проводится и для среднего
медицинского персонала на
базе областной больницы
имени Боткина, областной
клинической больницы и дру�
гих медицинских учреждений.

В итоге медицинские работ�
ники района получили сертифи�
каты, подтверждающие право
работы на ближайшие пять лет. 

(Продолжение подборки 
на 2�й стр.).

СВЕТ И ДОРОГИ —
В ЛУЖКИ

По информации област�
ного департамента стро�
ительной и жилищно�
коммунальной политики,
из бюджета выделены
средства для проведения
дорожно�ремонтных ра�
бот на улицах Узловой и
Половецкой в г. Орле. 

Проезжую часть на этих
улицах в районе Лужков пла�
нируется привести в порядок с
применением асфальтобето�
на, как только наступят благо�
приятные погодные условия.
Будет организовано автобус�
ное движение маршрутного
такси №444 до 909�го квартала.

Выделены также средства
для восстановления сети улич�
ного освещения. На продол�
жение строительства школы
№10 в этом районе города
планируется дополнительно
выделить 18 млн. рублей из
областного бюджета.

(Продолжение подборки 
на 3�й стр.).

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Приятно осознавать, что в нашем прекрас�
ном городе Болхове в последнее время проис�
ходят значительные перемены к лучшему. Бла�
годаря главе районной администрации С.Н. Да�
нилову в прошлом году был открыт и введен в
эксплуатацию спортивный комплекс "Олимп",
куда с удовольствием стали ходить как взрос�
лые, так и дети и где каждый нашел занятие по
душе. Большой популярностью у населения
стали пользоваться фитнес�клуб, клуб любите�
лей бильярда и тенниса, клуб любителей шах�
матной игры "Белая ладья". Каждое воскресе�
нье работает надувной аттракцион, проводятся
различные семейные мероприятия. В январе

2007 года спортивный комплекс был укомплек�
тован различными силовыми тренажерами, за
что особая благодарность некоммерческой ор�
ганизации "Благотворительный фонд "Надеж�
да есть" в лице директора Николая Александ�
ровича Егорова. Мы, жители г. Болхова, очень
ждали такой помощи и теперь имеем возмож�
ность практически каждый день посвящать
свое свободное время физической культуре и
спорту. Верим, что и в дальнейшем найдутся
люди, способные оказывать нам различную
благотворительную помощь, а наши дети ста�
нут значительно крепче.

Жители г. Болхова
Н. Нечушкина, М. Бузова,  

И. Колоколова.

СПАСИБО ЗА ПОМОЩЬ!
ИЗ ПОЧТЫ

ПОЁТ ЛЕГЕНДАРНЫЙ КОБЗОН

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

Первым на заседании был

рассмотрен вопрос об особен�

ностях тарифного регулирова�

ния в 2007 году. По информации
руководителя службы по тари�
фам Орловской области Е.Н. Жу�
ковой, в текущем году, в соответ�
ствии с законодательством, пол�
номочиями по регулированию та�
рифов на услуги организаций
коммунального комплекса наде�
лены как федеральные, так и ре�
гиональные органы исполнитель�
ной власти. Другой особеннос�
тью стало вступление в действие
новых правил оптового и рознич�
ного рынка электроэнергии, кар�
динально изменивших ситуацию
в тарифообразовании. Учитывая
все ценообразующие факторы,
рост конечных тарифов на элек�
троэнергию для хозяйствующих
субъектов области составил 
15 процентов, для населения —
10 процентов. Наиболее острым
моментом тарифного регулиро�
вания в текущем году стал рост
платежей граждан за услуги газо�
снабжения, особенно в случае
использования газа для отопле�
ния жилых помещений. 

На 2007 год службой по тари�
фам для всех муниципальных об�
разований установлены предель�
ные индексы изменения платы
граждан за жилое помещение в
размере 15 процентов, за комму�
нальные услуги — 18 процентов.
Рост совокупного платежа каждо�
го гражданина по сумме комму�
нальных услуг не может превы�
шать предельного индекса. 

До последнего времени ни по
одному из муниципальных обра�
зований превышения предельно�
го индекса увеличения оплаты
коммунальных услуг не зафикси�
ровано. В то же время в городе
Орле службой по тарифам выяв�
лено превышение индекса роста
платежей граждан за жилищные
услуги в связи с появлением в
квитанциях об оплате новых стро�
чек — об оплате энергопотребле�
ния лифтом и освещения мест
общего пользования. Властям го�
рода Орла выдано предписание о
приведении тарифов в соответ�
ствие с действующим законода�
тельством. 

Подводя итоги обсуждения,
Е.С. Строев отметил, что в облас�
ти в настоящее время не будет
вводиться 100�процентная опла�
та коммунальных услуг. Тарифы
для населения по�прежнему ос�
таются одними из самых низких в
Центральной России. Вместе с
тем, говоря о предоставлении
субсидий в сфере ЖКХ слабо за�
щищенным категориям граждан,
губернатор назвал усилия орга�
нов местного самоуправления в
этом направлении недостаточны�
ми. Необходимо не только вырав�
нивать тарифную политику, но и
обеспечить эффективную под�
держку малообеспеченных граж�
дан, многодетных семей. Губер�
натор призвал муниципалитеты
взять эту работу под особый кон�
троль. "В прошлом году в качест�
ве субсидий населению по опла�
те услуг ЖКХ было выделено в об�
щей сложности 110 миллионов
рублей. Сегодня у государства
есть возможность направить на
эти цели примерно в два раза
больше средств", — сказал 
Е.С. Строев. Губернатор обратил�
ся к главам районных админист�
раций, отметив необходимость
помочь сельским жителям в при�
обретении и установке газовых
счетчиков, в том числе предусмот�
реть такую поддержку за счет ме�
стных бюджетов.

Вторым на заседании был

рассмотрен вопрос о ходе ре�

ализации на территории Дмит�

ровского района приоритетно�

го национального проекта

"Здоровье". С информацией вы�
ступил глава района Н.И. Пота�
пов.

Подводя итоги, Е.С. Строев по�
ручил ОГУ "Орелгосзаказчик", уп�
равлениям строительства и здра�
воохранения в кратчайшие сроки
приступить к разработке необхо�
димых нормативных документов
для начала строительства нового
корпуса Дмитровской ЦРБ.

В работе коллегии приняли
участие председатель областно�
го Совета народных депутатов
Н.А. Володин, главный федераль�
ный инспектор в Орловской обла�
сти В.В. Кабанов.                          

Соб. инф.

Вчера состоялось заседание коллегии области,

которое провел губернатор Орловской области 

Е.С. Строев.
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